

## ～体育祭（H27.5.29）～

4月中旬から1か月半に渡り体育祭の練習を行ってきました。その成果もあり、先月29日に行われた体育祭は見事大成功に終わりました。今年の体育祭のスローガンは「つなげ！強い絆を！見せろ！熱き魂を！」でした。昨年より生徒の人数が減りましたが、体育祭の様子を振り返ると、スローガンの内容は十分達成できたのではないのでしょうか。

THE 玉入れ



ボール運びキャタピラ



競技では、序盤は青軍の勝ち星が伸び、中間発表の時点では約30点ほど赤軍に差を付けていました。その後、赤軍が追いついていき、最終種目の段階では赤軍と青軍との差はわずか2点差しかありませんでした。過去の体育祭においても、これほどの接戦はなかったと思います。最終種目のじゃんけんリレーで、赤軍が勝利し、総合優勝を勝ち取りました。

大玉運び



総合優勝の瞬間！



閉会式では、嬉し涙や悔しい表情が見られました。それは、精一杯競技や応援に取り組んだ結果だと感じました。また、今年から全体種目として保護者・職員・生徒でペアを組んで「大玉運び」を行いました。普段見られない親子の様子が見られ、とても盛り上がりました。

来年度の体育祭では現2年生がリーダーとなるので、2年生としての個性を出し、体育祭を盛り上げてほしいと思います。また、体育祭終了後には総務委員会の呼びかけでメッセージ交換を行い、各学年での絆を深める活動を行いました。

川西分校では、卒業後の社会自立に向けて「家庭生活」、「社会生活」、「職業教育」を重視しています。それらの授業で学習したことを体育祭の競技種目に取り入れてみました。2つ紹介します。

### <重複学級>



#### 「THE ハウスキーパーレース」

・家庭での掃除、洗濯物の取り入れ、買い物の要素を取り入れました。1人で課題をクリアしながらゴールを目指しました。緊張のためか練習のように上手くできない場面も見られましたが、全員ゴールすることができました。

### <普通学級>



#### 「カフェ☆リバーウェスト」

・接客スキル向上のために職業学習を進めています。お客様への言葉遣いや身のこなしなどのトレーニングをしています。体育祭では、エプロンや三角巾を素早く着用し、お盆にジュースとパンをのせ、落とさずゴールまで走りました。